



那覇地区駅伝大会

祝 男子優勝(3連覇)、女子3位

11月2日(日)に久米島町ホタルドームを発着点として、男子第46回、女子第41回那覇地区中学校駅伝競走大会が実施されました。本校の代表チームは、男子が優勝(3連覇達成)、女子が堂々の3位入賞という快挙を成し遂げ、学校の歴史に新たな1ページを刻みました。この成果は、全ての走者が一人ひとりの持てる力を出し切り、一本のたすきに思いを託しながらつないだ「チーム力」の賜物です。帯同した生徒やマネージャーもそれぞれの役割を果たし、この快挙に貢献しました。

女子のレースでは、エース区間の1区で1年生の走者が区間5位と素晴らしい出足を見せ、2区の走者が順位を上げ3位でつなぎました。その後、続く3区から5区までの走者たちが連携し、3位の順位を守り切りゴールしました。男子のレースでは、1区の走者が流れをつくり、2区の走者が区間1位の快走で一気にトップへ躍り出ました。中盤の走者たちがリードを守り、アンカーの6区走者が浦西中の競り合いを制し、見事トップでゴールを飾りました。

男女チームは、11月15日(土)に久米島町ホタルドームで行われる県大会に地区代表として派遣されます。チームはここで満足することなく、九州大会という更なる高みを目指して活躍することが期待されます。



第2回避難訓練（地震・津波）

第2回避難訓練(地震・津波) 11月5日(水)
の2校時に今年度2回目の避難訓練(地震・津波)を実施しました。今回は、県広域地震・津波避難訓練、那覇市総合防災訓練と連携して行いました。第1回目は運動場への避難でしたが、今回は津波対策としました。しかし当日は雨天のため、急遽体育館への避難に変更にかかりわらず、生徒たちは放送をしっかりと聞き、真剣な態度で整いました。今回の訓練を通して、災害発生時の避難について改めています。危険を予測し、回避する力をさらに高めていきましょう。自分で守る」ことができるよう、日頃から意識して行動しましょう。



那霸地区少年補導員協議会表彰式

会表彰式

10月24日(金)、那覇地区少年補導員協議会の定期表彰式で、本校3年生の男子生徒が、学校や地域での積極的な善行活動を認められ、那覇警察署長から表彰状を授与されました。日頃から美化委員会の一員として、校内整備や SDG's に関わる活動に熱心に取り組み、さらに校内の草木の伐採や仕分け・運搬作業を自主的に黙々と行ってきました。こうした姿勢は、学校の環境美化に大きく貢献しています。表彰おめでとうございます。



定例表彰式